

**Question écrite du 19 septembre 2022 de Mme Jacqueline Roiz: «Café des proches aidants».**

La Ville de Genève organise des cafés des proches aidant-e-s du 17 septembre au 10 décembre 2022, selon l'information visible sur la page web suivante: <https://www.geneve.ch/fr/public/proches-aidant>

Depuis quand ces «cafés» existent-ils?

Combien de participant-e-s ont été prévus par les organisateurs et organisatrices?

Combien de participant-e-s ont suivi les précédentes sessions? Et celles de septembre 2022? Et en octobre 2022? (Selon la date de la réponse.)

De quelle manière avez-vous prévu d'atteindre les personnes ayant un rôle de proche aidant, y compris celles qui ignorent l'être?